

Stand: September 2022 Aktuell gibt es **keine** Zutrittsbeschränkungen für unsere Heimspiele (3G+, 3G, 2G+, 2G oder Ähnliches / Beschränkungen der Personenanzahl / usw.).

Auch eine Kontaktverfolgung ist derzeit gemäß der aktuellen Corona-Verordnung bei Sportveranstaltungen und in Gaststätten nicht erforderlich.

Aushänge und Hinweise zum örtlichen Hygienekonzept sind auf der Kegelbahn in ausreichender Zahl vorhanden. Ebenfalls sind Desinfektionsspender bzw. -mittel vorhanden. Zur ausreichenden Belüftung der Kegelstube werden alle Fenster regelmäßig geöffnet.

Weitere Informationen gibt es hier:

[Corona-Verordnung BaWü](#)